

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.09.2022

Können die IT-Systeme der LHM lahmgelegt werden und besteht ein ausreichender Schutz?

Cyberangriffe auf Informationstechnologie-Systeme u. a. auf Kommunen und Firmen nehmen signifikant zu. Dies geschieht auf verschiedene Art, wie beispielsweise durch gefälschte E-Mails oder eingeschleuste Virensoftware.

Deswegen fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Hat die Landeshauptstadt München einen ausreichenden finanziellen Schutz durch eine Cyberversicherung, die diese Angriffe auf die IT-Systeme entstehenden Schäden entsprechend abdeckt?
2. Werden die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer der LHM entsprechend sensibilisiert durch zielgerichtete Schulungen?
3. Wie wird die IT derzeit vor Cyberangriffen geschützt?
4. Wie viele Cyberangriffe wurden bislang ermittelt und wie wird dagegen vorgegangen?
5. Welche Schäden finanzieller und sachlicher Art wurden bereits verursacht?

Rudolf Schabl (Initiative)
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat